

Natación

Pasado mañana, la travesía de Navidad



Los tritones que participaron en la edición pasada

Con la denominación de la Copa de Navidad, pasado mañana, a la una de la tarde, en los muelles locales, se celebrará la travesía de natación de invierno en una distancia entre 215 y 220 metros, que en Gijón tiene gran tradición, dado que se celebró por primera vez en el año 1932.

La salida se efectuará desde la zona de La Barqueria y el final está pre-

visto en La Rula. Se cuenta ya con la presencia de un treintena de nadadores, entre masculinos y femeninos, y se da la circunstancia que desde Madrid viene a competir ex profeso un veterano nadador, sin que falten los habituales de este tipo de pruebas Túero, Mercurio, Trejo, Marcial, Ortiz de Guinea, Angel, Bonilla, Rubiera, Toño y los jóvenes Tielve, Dimas, Moreda, Iván

y Kike. La organización corresponde al Club Natación Gijón, verdadero impulsor de todo tipo de manifestaciones deportivas de carácter popular.

Esta competición, en frías aguas de los muelles locales, es todo un reto para cualificados tritones, que se marcan el objetivo de llegar a la meta más de conseguir la victoria, lo que no es óbice para que la prueba resulte del máximo interés.

Copa de Navidad de natación

El próximo sábado, a la una de la tarde, en aguas del Puerto Deportivo de Gijón, se celebrará la tradicional travesía a nado denominada Copa de Navidad, que organiza anualmente el Club Natación Gijón.

Récord de participación en la travesía a nado Copa de Navidad

Mañana, a la una de la tarde, en las frías aguas de los muelles locales, se celebrará la tradicional travesía a nado Copa de Navidad, que data de 1932. El recorrido de la prueba, que discurre entre la zona de La Barqueria y la de La Rula, consta de unos 220 metros. Ya han formalizado su inscripción hasta el día de ayer 41 nadadores, entre los que sobresale Raquel Santín, así como repre-

sentantes del Natación Gijón, Natación Langreo y Triatlón Avilés.

Hasta última hora de la mañana del día de Navidad se admitirán nuevas inscripciones.

Esta clásica competición cuenta con la colaboración del Patronato Deportivo Municipal, que aporta trofeos, al igual que Cerámicas La Guía y la Cruz Roja.

La travesía a nado
Copa de Navidad
batirá mañana un
nuevo récord de
participación

(Página 73)

Víctor Manuel González y Raquel Santín ganaron la Copa de Navidad

Víctor Manuel González, del Grupo de Cultura Covadonga, y Raquel Santín, del Club Natación Langreo, se proclamaron vencedores de la V Copa de Navidad de natación, que se celebró ayer en aguas del Puerto Deportivo. La prueba estuvo organizada por el Club Natación Gijón, con quien colaboró en la organización el Grupo de Cultura Covadonga.

Esta prueba de natación se celebró por primera vez en Gijón en el año 1932 y, después de un largo paréntesis, Panzano volvió a instaurarla en el año 1957 con notable éxito.

El Club Natación Gijón tuvo la idea de volver a celebrar esta prueba en las frías aguas del Puerto Deportivo y la respuesta de los aficionados fue excelente, puesto que esta competición, por sus características, despertó un notable interés.

La prueba,

palmente al gélido estado de las aguas del Puerto Deportivo y al corto recorrido. Pronto se destacó un pequeño grupo en el que se encontraban los vencedores, quienes en los últimos metros apretaron con fuerza y se impusieron a sus rivales por un escaso margen de distancia.

A la entrega de trofeos asistieron Janel Cuesta, presidente del Grupo de Cultura Covadonga; Marian Iglesias, ex-presidente del Club Natación Santa Olaya, y Adolfo Carabajosa, ex-entrenador del mismo club.

LOS VENCEDORES SE QUEJARON DEL FRÍO

Tanto Víctor Manuel González como Raquel Santín, vencedores abso-

mos nadar lo más rápido

que podíamos, ya que la distancia era más bien corta y así terminaríamos pronto.

Víctor Manuel González explicó que en la salida se formó un pequeño grupo de nadadores que iba en cabeza y a los que me uní. Enseguida logré ocupar la primera posición y no la abandoné hasta el final, pese a que tenía a mis rivales muy cerca.

El vencedor de la V Copas de Navidad de natación tiene previsto participar en el Campeonato de Asturias absoluto de natación.

La langreana Raquel Santín manifestó que la carrera fue rápida, quizás por la frialdad del agua, sin embargo no tuve muchos problemas para ocupar la primera plaza en mi categoría, pese a llegar en la novena posición absoluta.

La vencedora absoluta

CLASIFICACIONES

también participará en el Campeonato de Asturias de natación.

Las clasificaciones de

la V Copas de Navidad de

natación fueron las si-

guientes:

Categoría masculina:
Víctor Manuel González (Grupo), Omar González (C. N. Langreo), Diego Alvarez (C. N. Gijón), Juan Luque (C. N. Langreo), Daniel Fernández (Grupo), Florentino García (C. N. Gijón), Raúl González (Grupo), Rafael Revilla (Grupo), Luis A. Tomillo (C. N. Gijón), Gonzalo Medrizz (independiente), Francisco Bonilla (independiente), Oliver Díaz (Langreo), Ernesto Corujo (C. N. Langreo), Carlos Trejo (C. N. Gijón), Santiago Martínez (Gijón), Hugo Díez (Real Club Astur de Regatas), Jesús Martínez (Grupo), Alberto Suárez (C. N. Gijón), Rufino Pérez (C. N. Gijón), Miguel Ortiz (C. N. Gijón), Gerardo Ortiz (C. N. Gijón), Ángel Fernández (C. N. Gijón), Carlos Ortiz (C. N. Gijón), Gumerindo Marcilla (C. N. Gijón), José Ángel Ortiz (C. N. Gijón), Enrique Prendes (C. N. Gijón) e Iván Méndez (C. N. Gijón).

Categoría femenina:
Raquel Santín (Club Natación Langreo) y Nélida Carballo (Grupo).